

第55回岡山市子ども会親善球技大会

白石チーム見事初優勝に輝く！

第55回岡山市子ども会親善球技大会の中、中央大会が7月22日(日)、岡山市西部総合公園で予選を勝ち抜いたソフト・ポート各

16チームが参加して開かれました。

白石チームは1回戦は興除、2回戦は辰巳中仙道連合に勝ち、ベスト4に進み、ここで県大会出場が決まりました。

この時点で気温が35℃以上になりました。決勝は中止。8月5日(日)

決勝は中止。8月5日(日)に行うこととなりました。

8月5日、同じ場所で準決勝、決勝戦が行われました。白石チームは高島ベアーズ、決勝戦は定杭に勝ち、見事初優勝を飾りました。

猛烈な暑さの中、子ども達の粘り、強い気持ちがこの結果を生んでくれました。とても誇らしい子ども達でした。



白石チーム1・2回戦を勝ち、ベスト4となり、県大会出場決定

花尻少年消防クラブ員4人が消防一日体験に参加！

貴重な体験とぼうさい授業を受けました

35℃を超える暑かった7月27日(木)、「少年消防クラブ消防一日体験」が桑野の消防訓練センターにて行われ、花尻からは6年生の男子4人と保護者3人が参加しました

月令で規律訓練を行いました。その後、着替え、9時30分から開始式が行われました。その後、記念写真を撮りました。

10時15分あらは消防署員の号令で規律訓練を行いました。午前7時40分頃にききょう公園を出発しました。

午前7時40分頃にききょう公園を出発しました。到着後、クラブの制服に着替え、9時30分から開始式が行われました。その後、記念写真を撮りました。

消防一日体験に参加した4人



消防一日体験に参加した4人



精霊送りに訪れた方々



放水訓練 水圧に驚く子ども達

アルファ米も食べていました。

午後1時から地震体験、救急法を行い、午後2時20分からは「防災について」勉強し、午後4時からは終了式が行われました。

7・8月の防犯パトロールは5回で延べ61人が参加

した。10時45分からは消火、避難、通報などの訓練を約1時間行いました。昼前に曜日も天気は良く、熱中夜続いたが、5回で延べ61人が参加し、防犯パトロールを実施しました。ハンドマイクで町民はアルファ米の炊き出し訓練、そして昼食、弁当の他、

夏休みに入つてから8月18日まで、いずれの土曜日も天気は良く、熱中夜続いたが、5回で延べ61人が参加し、防犯パトロールを実施しました。ハンドマイクで町民はアルファ米の炊き出し訓練、そして昼食、弁当の他、

週1回という日程の中で、3回に1回は順番が替わり、大変暑い中でのパトロールでしたが、頑張つていただきました。

参加された皆さんお疲れ様でした。

9月からは第3土曜日となり、次回は9月15日(土)当番は本町とあかね町です。宜しくお願いいたします。

参加された皆さんお疲れ様でした。

9月からは第3土曜日となり、次回は9月15日(土)当番は本町とあかね町です。宜しくお願いいたします。



精霊送りに訪れた方々



精霊送りに訪れた方々



精霊送りに訪れた方々

花尻町内会ホームページ【 http://townweb.e-okayamacity.jp/hanajiri/】

花尻町内新聞

第4回夏まつり実行委員会と

第2回合同役員会を開催

8月11日(土)、豪雨で延期になつて夏まつりと当面する事業を確認するため、第2回合同役員会を開催しました。

冒頭、普門会長より豪雨の被災者の方にお見舞いとゴミ処理などに携わってくれた方々への感謝の言葉が述べられました。

なお、協議した内容は次の通りです。
また、8月12日(日)には、夏まつりの出店者が集まり、出店者会議も行いました。



第4回夏まつり実行委員会と第2回合同役員会に45名の町内会・各団体役員が参加しました

ききょう公園は元通りきれいに！町内の消毒も実施！

7月豪雨は岡山県下に大きな被害をもたらしました。

花尻町内においても町内新聞8月号でお知らせしたように、800戸近く家が床下・床上浸水し、多大な被害が発生しました。

とも雨の場合は8日に一日で行います。

花尻堤防草刈り

7月豪雨は岡山県下に大きな被害をもたらしました。

花尻町内においても町内新聞8月号でお知らせしたように、800戸近く家が床下・床上浸水し、多大な被害が発生しました。

とも雨の場合は8日に一日で行います。

花尻堤防草刈り

7月豪雨は岡山県下に大きな被害をもたらしました。

花尻町内においても町内新聞8月号でお知らせしたように、800戸近く家が床下・床上浸水し、多大な被害が発生しました。

とも雨の場合は8日に一日で行います。



7/20 ゴミ出し最終日には岡山美装や市職員の方約50人が大勢片付けに来ていただき、丁寧な清掃で公園は見違えるほどきれいになりました



7/27 消毒作業を行う業者の皆さん



8/3 整地し、きれいになったききょう公園

お悔やみ

去る7月23日、みどり町の森安田森様が逝去されました。慎んでお悔やみ申し上げます。去る7月26日、本町の長崎翠さんが逝去されました。慎んでお悔やみ申し上げます。



多種多様の品が並ぶ夜店



綿菓子は大好評

会場は大賑わい 夜店は大繁盛 大変盛会でした

夜店は午後6時、開会宣言と花火の合図で一斉に開店しました。

今年は夏まつりを延期したこともあり、昨年より少し出店が減りましたが、新たに出店する店もあり、大いに賑わっていました。また、品物によつては長い列ができていました。

子ども達は大喜び 热を使う食べ物の店は汗をかきながら頑張っていました。

ビールも売されました 幼児にはお菓子が配られました

また、養護施設から多くの人が訪れ楽しい一時を過ごしていました。

施設からも多くのお年寄りが参加

準備から後片付けまでご苦労様でした

準備は前日の午前9時より市川さんを中心に足場の組み立てから始まり、午後6時より町内会役員・各団体役員約60人が参加し、舞台とやぐらの組み立てを行いました。

午後7時頃からは都田さん、田中さんで配線を行いました。

また、昼間には、机やマスクスタンド、夕方には三

共リースに照明器具やコードリールを借りに行きました。当日の朝7時からは約80人が参加し、やぐらの飾り付けや提灯の取り付け、舞台の飾り付け、テント設営等を行いました。また、音響関係はキシモト電器さんに、電気配線、照明器具の取り付け等は都田さん、田中さんにお世話になりました。午後3時過ぎには全ての準備ができ開会式を待つだけとなりました。

後片付けは夏まつり終了後と翌日朝7時より約60人が参加して行いました。夏まつりの終了後には約1時間、投光器やドラムの片付けや太鼓、返却備品などの片付けを行い、翌日には、提灯・電球の取り外し、テントの撤収、やぐらや舞台の解体、借りた備品などの返却を行いました。

暑い中、ご苦労様でした。



子ども達は大喜び



ビールも売されました



幼児にはお菓子が配られました



焼き鳥は大好評



昼から焼き鳥を焼く遊友クラブ



施設からも多くのお年寄りが参加



暑さでかき氷は大繁盛



多くの人で賑わう会場



前日から会場設営作業



当日の朝からの足場の組み立て作業



当日は早朝から竹の切り取り



当日の弁当作りを行う皆さん



開会宣言 実行委員長挨拶 司会は高校2年生トリオ
「花尻夏まつり」は7月豪雨の影響で40日延期し、また、台風20号の心配もありましたが、8月25日(土)、町内外から千人以上が訪れ、盛大に開催しました。

開会式では国会議員、那須副市長を始め、各団体より50名を超す来賓の皆様のご出席を賜りました。

また、各企業・団体の方より多大なご寄付を頂いた皆様に感謝申しあげます。



開会式に出席された皆様 挨拶しているのは高井衆議院議員

大道芸の演技にはビックリ 出し物は大好評！ やぐらを囲んでの盆踊りに多くの方々が参加！



子ども達によるうらじや踊り



練習不足でしたが息の合った銭太鼓



満月の中、盆踊りでは4曲を踊りました



太鼓も見事でした

最初は子ども達によるうらじや踊り、元気よく踊りました。ここで、一息、幼稚園以下の児童がお菓子が配られました。高橋風花さんです。

最初は子ども達によるうらじや踊り、元気よく踊りました。ここで、多くの人が踊っています。息、幼稚園以下の児童がお菓子が配られました。お菓子が配られました。次に7人による銭太鼓、

最初は子ども達によるうらじや踊り、元気よく踊りました。ここで、多くの人が踊っています。息、幼稚園以下の児童がお菓子が配られました。お菓子が配られました。次に7人による銭太鼓、

最初は子ども達によるうらじや踊り、元気よく踊りました。ここで、多くの人が踊っています。息、幼稚園以下の児童がお菓子が配られました。お菓子が配られました。次に7人による銭太鼓、

最初は子ども達によるうらじや踊り、元気よく踊りました。ここで、多くの人が踊っています。息、幼稚園以下の児童がお菓子が配られました。お菓子が配られました。次に7人による銭太鼓、



大道芸の演技にはビックリ

龍王太鼓の勇壮な太鼓演奏

桃太郎社中の艶やかな踊り

太伯なし」連のうらじや